

EM 3. Runde Ogre/Lettland

Geschrieben von:

Mittwoch, den 25. Juli 2012 um 12:25 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 29. Juli 2012 um 07:48 Uhr



Heute ist für Werner Müller und Wolfgang Rausch Anreisetag nach Ogre/Lettland. 3. Runde zur Enduro Europameisterschaft 2012.

Die Osteuropatour vom Team Kärntensport/Helohaus findet am kommenden Wochenende in Ogre/Lettland seinen Höhepunkt. Am Programm stehen dabei die EM-Läufe fünf und sechs.

Nach zwei Tagen Erholungsphase, mit Schwimmen, eine ganze Serie von Radfahreinheiten und wohl auch viel Spaß mitten drin im Deutschen Enduro Team, ist Werner Müller für die kommende Aufgabe bereit.

Die kleine Stadt Ogre liegt ca. 40 km südöstlich von Riga. Bezüglich Strecke erwartet Werner so ziemlich dieselben Verhältnisse wie in Paikuse/Estland. An beiden Wettkampftagen stehen 3 Runden von je 62 km am Programm. Jede Runde gibt es einen Cross, Enduro und Spezialtest. Die Voraussagen der „Wetterfrösche“ sind für das Wochenende nicht gut, so soll es an beiden Tagen Regen ohne Ende geben.

Egal wie es ist, der Plan ist klar. Ich will die Siegesserie weiterführen, so Werner Müller während der ca. 300 km Anreise von Paikuse nach Ogre am Telefon. Zusatz, liebe grüße in die Heimat.

EM 3. Runde Ogre/Lettland

Geschrieben von:

Mittwoch, den 25. Juli 2012 um 12:25 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 29. Juli 2012 um 07:48 Uhr

Mit sportlichen Grüßen

Peter Dürnwirth

Team Kärntensport/Helohaus